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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告

㈱損保ｼﾞｬﾊﾟﾝ桐生支社長 粟田浩史様８．卓 話
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ビジター
㈱損害保険ジャパン群馬支店桐生支社長 粟田浩史様

阿左美会長◆会長報告
１ 先週の例会で皆様に募金をしていただきました フ． 「

ィリピン中部地域大災害」の義援金が、 円３９，１０７
集まりました。クラブから 万円を足して 円１ ４９，１０７
を、 日 月 に 地区へ送金させて頂きましたの２５ ２８４０( )
で、ご報告をさせて頂きます。
． 、 「 」２ 明日土曜日 地区茶の湯研修会が前橋の にしお
で行われます。当クラブから、星野パスト会長、金
子パスト会長、正田会員、近藤会員、七五三木会員

の５名が参加されます。
髙森幹事◆幹事報告

◇先週写真入り会員名簿手帳を配布致しましたが、栗
原秀一会員の事業所名に誤りがありました。

㈱アフファーマメディカル→ ㈱アルファーマメディカル誤 正

大変申し訳ありませんでした。
◇次週は年次総会ですので、出席をお願い致します。
◇プログラムを 部変更して次例会で 月の出席 ％１ １２ 100

表彰、誕生・結婚祝いを行います。
１２ ロータリーレート １ １００ (現行同様)◇ 月の は ドル 円です。

◇下記のものが届いております。
・ 年度｢一般社団法人ロータリーの友事務所｣2012－13

事業報告書 部２
・ライラ研修のお礼状

ｼｬﾝﾃｨ国際ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会より2013年冬募金協力のお願い・
◇例会変更のお知らせ

太田ＲＣ 12/19､12/26､1/2(休)､1/9 前橋中央ＲＣ 12/25
前橋南ＲＣ 12/18 安中ＲＣ 12/17､12/24(休)､12/31(休)
前橋東ＲＣ 12/19､12/26(休) 高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣ 12/20､12/27(休)
伊勢崎東ＲＣ12/16､12/23(休)､12/30(休)､1/6(休)､1/13(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/25 桐生南ＲＣ 10/17､11/13
桐生中央ＲＣ 11/7･10･17 桐生赤城ＲＣ 11/12

１３５０キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、ザーサイと四種豆のサラダ 豆腐のスープ 香の物

ニラと玉子の甘酢ソース、鶏の唐揚げ 薬味ソース､
白飯、オレンジゼリー

◆委員会報告

□クラブ運営委員会
新木出席担当◇出席報告

総数 名（免除者 名の内３名出席の為 名を除く）５２ ９ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ０ ８０．４３

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８７．７６
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
粟田支社長様､卓話ありがとうございます

阿左美君､髙森君､前原君､
鳥嶋君､福島君､舩戸君､下城君

ゴルフコンペでは心配をお掛けしました 栗原 君(幸)

先日は阿左美さん､花房さん､松原さん､お世話になり
ました 江原君
ただ何となく 東郷 君(学)

江原Ｒ財団担当◇ロータリー財団
粟田支社長様の卓話を楽しみにしております

鳥嶋君､石川君､福島君､乾君､下城君
群大留学生懇談会の出席の皆様､ありがとうございま
した 阿左美君
結婚祝いを頂いて 東郷 君(庸)

羽鳥先生､ありがとうございました 栗原 君(幸)

天沼君､塚本君､先日はお世話になりました 江原君
坪井拠金委員◇米山ＢＯＸ

粟田支社長様､卓話よろしくお願いします
鳥嶋君､前原君､福島君､下城君

結婚祝いを頂いて 東郷 君(庸)

栗原 君風邪の為､点滴を４本も打たれてしまいました (幸)

孫の誕生日です( 歳と 歳) 江原君７ ４
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

㈱損害保険ジャパン
群馬支店桐生支社長

粟田浩史様

「東日本大震災被災地支援
」ボランティアに参加して...

。本日は被災地支援についてお話しをさせて頂きます
学生時代に興味があったり行っていた関係で、このボ
ランティアに関わるようになりました。

会社としましても、 (企業の社会的責任)の取りCSR
組みやエコファンド(環境に取り組んでいる会社の株を
買う投資信託)、 プロジェクト(市民参加SAVE JAPAN
型の環境保全活動)など、色々と取り組んでおります。

それでは、まず東日本大震災に対してのこれまでの
活動についてお話しをさせて頂きます。

桐生市災害支援ボランティアセンターが行っている
活動の１つに、泥かき支援ボランティアがあります。
この活動に約 回参加しました。活動先は、宮城県岩６０
沼市・南三陸町、岩手県陸前高田市、福島県南相馬市
などです。私は仕事等の関係上なかなか参加できず、

年 月 日に初めて、岩沼市の農家さんのビニー２０１１ ６ １２
ルハウスに入って 程堆積した泥を手で外へ出す４０ｃｍ
という作業をしました。それから月に 回位のペース１
で行くようになり、その年の年末にお話しがあり、今
度は皆さんをお連れする立場に変わって今日に至って
おります。私は岩沼市は 回、南三陸町は明日も行く５
予定ですが、それで丁度 回目になります。陸前高田５０
市は 回、南相馬市は先般初めて行って参りました。８

南相馬市は、 年半前と変わった事といえば、家が２
、 。傷んできたことと 草がぼうぼうに生えたこと位です

今後は色々と改善されて来るとは思いますが、時が止
まった儘という印象を受けました。

それでは南三陸町へのボランティアバスの一日のス
ケジュールをご説明します。夜中の 時 分桐生駅南０ ４５
口を出発し、 時間に 回位の割で休憩をとりながら、２ １
午前 時位に到着。それから休憩と朝食をとり、スタ７

、ッフが現地のボランティアセンターと打合せを行って
その日の作業内容と場所を決めます。そして作業を開

６ ３ ３０始し、約 時間程作業を行って、午後 時(夏時間は
分ほど長い）に作業を終了し報告を行います。そのあ
と着替えて帰路に就き、夜の 時位に桐生に着くとい１０
う流れになります。

これから恐ろしい冬にな
ります。一度、南三陸で午
後 時まで作業し、桐生で４
解散したのが朝 時半だっ４
た事があります。これは雪
で高速が使えなかったから
です。他にも、陸前高田に
着いたのが正午位で、作業

。も出来ずにお話しだけ聞いて帰って来た事もあります
福島県は浜通りと山通りでは気候が全く異なり、山通
りを抜けて行くのが我々の鬼門であります。

このボランティアに参加されている方は、桐生市民
は以外と少なく、 割方は市外の方で、県外の方もた８
くさんいらっしゃいます。

私が参加した頃はご遺体は無い状態でしたが、臭い
は非常にきつかったです。 初の頃は泥揚げや家の掃
除などが殆どでしたが、 近では漁師さんのお手伝い
など漁業支援も行っています。今一番多い作業は水田

《次例会予告》

１２月１３日 (金 ) 外 部 卓 話

桐生労働基準監督署 署長 木村英俊様

を作る為、耕運機を入れる
前の下作業として小石拾い
を行っています。また津波
の巻き返しで粉々になって
しまった人骨にも気を付け
て作業をしています。

被災された方は今後の生
活を立ち上げるので必死の

状況ですので、後
片付けなどの作業
はボランティアが
行って、少しでも
役に立てばと思っ
ています。この状
況を見るとまだま
だです。放ってお

けませんので継続しております。
桐生市災害支援ボランティアセンターの下に、我々

が災害支援チーム「 というのを立ち上げてボＫ－ｎｅｔ」
ランティアバスを継続するため活動しています。参加
して頂く為ばかりでなく、その方達のネットワークを
きちんとつくって次の災害に備えられる様、計画して
おります。若い人の育成や私の年代の横のネットワー

。ク作りにも取り組んでおります
ボランティアバスを 回出すの１

に、バス代と高速代で約 万円１５
掛かります。参加者 名として３５
会費 千円頂いても 円不足３ ４５，０００
となり、その費用を桐生市災害支
援ボランティアセンターに寄せら
れた浄財から捻出しています。

そこで皆様にお願いですが、
お心あたりの方々へ参加のお願
いと寄付のお願いを申し上げます。また被災地の物産
の購入や現地に思いを馳せたりと、様々なかたちでの
ご支援ご協力をお願い致します。

本日はご静聴ありがとうございました。

被
災
地
で
作
業
す
る
粟
田
様

に参加群馬大学理工学部外国人留学生懇談会

月 日(火)午後 時 分から、桐生１１ ２６ ６ ３０
キャンパス内生協ホールで、群馬大学理
工学部主催の外国人留学生との懇談会が
開催され、桐生５ＲＣがご招待頂き、当
クラブから阿左美博会長、奥村勉米山カ
ウンセラー、乾和久奉仕 委員長、プロジェクト
小林聡国際奉仕･友情交換担当、霜村年勇職業奉仕担
当の 名が参加しました。来賓挨拶は、八木桐生副市５
長と桐生５ＲＣを代表して阿左美会長が行いました。

乾杯後、各テーブル毎での歓談や卒業予定者の発表、
留学生出
題のお国
クイズの
お楽しみ
もあり、
約２時間
に亘って
留学生と
楽しく交
流を行い

。ました




